



Jungschar St. Stefan/Gail Jungscharausflug 2. Juli 2017, Burg Glanegg

Am Sonntag, dem 2. Juli 2017 feierte die Jungschar Kärnten ihren 70. Geburtstag. Acht Kinder und zwei Begleitpersonen (Karin Vielgut und Caroline Zankl) der Jungschar St. Stefan im Gailtal machten sich auf zum **Globe-Jungscharfest** auf die Burg Glanegg. Nach der Busfahrt ging es zu Fuß steil aufwärts zur Burg. Dort angekommen, wurde diese sogleich erkundet und die Spielstationen, die von der Jungschar Kärnten aufgebaut waren, ausprobiert. Beim Sockensortieren, Holzschnitzen, Fußballspielen, Bogenschießen, Volkstanzen, Gesichter schminken, Basteln, Verkleiden und vieles mehr hatten die Kinder viel Spaß und eine große Freude. Auch die Verköstigung der insgesamt ca. 400 Teilnehmer wurde von der Jungschar Kärnten organisiert und funktionierte tadellos. Gut gelaunt und mit lautem Gesang traten wir wieder die Heimreise mit dem Bus der OGV an. Es war ein toller Ausflug!

Ich werde einen Engel schicken, der dir vorausgeht. Er soll dich auf dem Weg schützen und dich an den Ort bringen, den ich bestimmt habe.

Ex. 23, 20

Ein Teil der Buskosten wurde von der Gemeinde und von der Pfarre St. Stefan an der Gail bezahlt. Dafür möchten wir uns bei Frau Vizebgm.ⁱⁿ Margit Gallautz und Hrn. Pfarrer Martin recht herzlich bedanken.

Caroline Zankl, Karin Vielgut & Daniela Schneidergruber



Mitglieder der Jungschar St. Stefan, v.l.n.r.: Christina Pfeifer, Sophia Haberle, Lana Wittke, Nicolas Haberle, Nathalie Rogi, Sebastian Zankl, Marie und Julia Tschabuschnig. Nicht am Bild: Karin Vielgut und Caroline Zankl.



Bei strahlendem Sonnenschein wanderte die Jungschar am 27. August nach Steben und erlebte einen fröhlichen Nachmittag.

Im Herbst 2017 startet wieder das **neue Jungscharjahr**. Zu den Gruppenstunden möchten wir gerne alle Kinder wieder recht herzlich einladen.

Auch neue **Ministranten und Ministantinnen** werden gesucht! Sie haben die ehrenvolle Aufgabe, dem Pfarrer während den heiligen Messen am Altar zu dienen. **Traut euch!** Die zwei Messnerinnen stehen mit großer Fürsorge immer hinter euch!

Am **08.10.2017** zum Erntedank möchten wir das **Jungscharfest** nachholen, bei dem alle ehemaligen Jungscharkinder eingeladen werden. Vielleicht gelingt es uns, eine gemeinsame Messe zu gestalten?

Am **03.12.2017** findet der **Weihnachtsbasar der Jungschar** statt. Danke an alle, die uns dabei immer tatkräftig unterstützen!

Nicht vergessen! Im Dezember startet die **Sternsingeraktion!** Wer Interesse hat, als Sternsinger Geld für die armen Menschen dieser Welt zu sammeln, meldet sich bitte in der Pfarre St. Stefan bei Karin Vielgut (Tel. Nr.: 0680 3144363) und in der Pfarre St. Paul bei Jutta Grafenauer (Tel. Nr.: 0664 1624544). Wir freuen uns auf ein Wiedersehen!